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Presente. - 

Asunto: Proyecto 

 
 

STHV-
DMGT-2020-3659-O, de 20 de noviembre de 2020 y sus anexos, suscrito por el Director 

relacionado con el proyecto denominado Proyecto definitivo de obra nueva 
" 

 
I. ANTECEDENTES 

Mediante oficio Nro. STHV-DMGT-2020-3659-O, de 20 de noviembre de 2020, suscrito por 

Metropolitano el 
Proyecto definitivo ; el cual contiene en sus anexos los 
siguientes informes: 
 

1. STHV-DMGT-AH-A-2020-016, el cual en su 
 

Una vez revisado que la p

DE ARQUITECTURA, al proyecto definitivo de obra nueva denominado 

catastral 14431-06-001.   
2. STHV-DMGT-AH-E-2020-015, el cual en su 

 
Una vez revi

Vivienda emite 
ESTRUCTURAL 



-06-001.  
3. STHV-DMGT-AH-IE-2020-019, el cual en sus 

conclusiones menciona: 

INFORME 
al proyecto 

-06-001. 
4. STHV-DMGT-AH-IS-2020-015, el cual en su 

 

Vivienda emite 
HIDROSANITARIA al proyecto definitivo de obra nueva denominado 

-06-001  
 

II.  PROPUESTA 

  
1. Emplazamiento  

central de Guayllabamba.  
 

50, en la que se 
observa la antigua plaza de Guayllabamba, donde actualmente se ubica el parque 

 
 
 

 
 
 
 
 
 



o, pues las 

osa 
 

 

Guayllabamba, la misma que fue inaugurada el 8 de junio de 1963, y que conforme a lo que 
se observa en la Imag  

 
2. El Entorno 

recta, volados fue
terrazas accesibles, cubiertas inclinadas con pendientes poco pronunciadas, en planta baja 
se observa predominio del uso comercial, y vivienda a partir de la primera planta alta, 
prima la horizontalidad de los vanos tanto de puertas como de ventanas. 



 
 

 
3. El Proyecto  

 
 

 
construida la cual responde a las necesidades funcionales de un local dedicado al 

 
 

 El acceso peatonal principal, se encuentra ubicado hacia la avenida Libertador 
Sim
y conforme a la normativa vigente, el acceso y salida vehicular, se encuentra hacia 
la calle Mariscal Sucre. 

 
 s funcionales 

claramente definidos: ventas y servicio al cliente, ubicado hacia el lindero sur, y 
 

 
 

 los visitantes, y que ofrece servicios tales como, servicio al cliente, 

visitantes. 
 Las bod

propias de estos espacios, no interrumpen el correcto funcionamiento de los 
espacios de parqueo y circu  



 
 

 
 

 El COS total propuesto es de 46.76 % y el COS total del IRM es 210%. 
 

 El COS en planta baja propuesto es de 46.76% y el COS en planta baja del IRM es 
80%. 

 
 

  

posterior de 3 m. 
 

 

hacia la calle Mariscal Sucre, se destina un espacio abierto no construido, al 
carga y descarga.

 
 

 
 

 altura 
y se encuentran adosadas al lindero norte del predio, como se puede apreciar en 

 
 

 
 

 El volumen propuesto, es un solo bloque constructivo de un piso de altura, con 
cubierta a dos aguas, fachadas rectas en las que se destaca una pantalla que recorre 
la cubierta lateralmente, como se puede observar en el siguiente detalle: 

 



 
 En Las fachadas propuestas, prima la horizontalidad, en respuesta tanto al entorno, 

como a la imagen corporativa de las Tiendas Industriales Asociadas TIA S.A. En la 

representado el perfil de los inmuebles colindantes. Se verifica que el volumen de 
obra nueva, no sobrepasa la altura de las edificaciones que conforman el tramo y la 
manzana en la que se inscribe, por lo tanto, cumple en este sentido con la normativa 
vigente. 

parroquia Guayllabamba, no existe una pa
cual, se observa gran variedad de colores en las fachadas de las edificaciones que 
conforman el sitio. 

 
Materialidad 
 

 
  
 

 
 

 



 

aluminio tipo alucobond. 

 
III.  

Una vez revisadas las propuestas hidrosanitaria
(documentos y planos) y debido a que cumplen 

al proyecto esarrollarse en 
1, clave catastral 14431-06-001. 

 
IV. CONCLUSIONES  

a, de Territorio, 
  

 
La martes 
24 de noviembre de 2020
a   
proyecto 

-06-001. 
 
Atentamente, 

 
 
 

 

Arq. Viviana Figueroa 
 

 
             
 
 
 

 
Arq.   Lucy  

Zonal  
Eugenio Espejo  

 
 
 
 

  
 Dr. Patricio Guerra 

Cronista de la Ciudad 
 



 
 

CERTIFICADO DE LA  
 
El Prosecretario General del Concejo Metropolitano de Quito (S) certifica que la 

debatida y aprobada en el seno de la Subc ordinaria realizada el 
martes 24 de noviembre 

; Dr. Patricio Guerra, Cronista de la ciudad y Arq. , 
Delegada de la Eugenio Espejo . A FAVOR total tres votos (3); EN 
CONTRA: total cero (0)  EN BLANCO: total cero (0); y, 
AUSENTES: Arq. Pablo Moreira, Presidente del Colegio de Arquitectos del Ecuador-
Pichincha; Sr.  Codena, Director Ejecutivo del Instituto Metropolitano de Patrimonio
total dos (2). 
 
Quito D.M., 24 de noviembre de 2020 
 
 
 
 
Abg. Samuel Byun Olivo 
Prosecretario General del Concejo Metropolitano de Quito (S)              
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